

Vallenar inaugura el primer Eco Mercado Solidario de la Región de Atacama

Este martes se inauguró oficialmente el primer Eco Mercado Solidario de la Región de Atacama, ubicado en la comuna de Vallenar. La iniciativa busca beneficiar a alrededor de 340 personas en situación de vulnerabilidad, promoviendo al mismo tiempo la reducción de residuos orgánicos y la solidaridad comunitaria.

El proyecto es impulsado

por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, a través del Fosis, en conjunto con la Municipalidad de Vallenar, y forma parte de un programa que comenzó a nivel nacional en 2023. Su objetivo es disminuir el desperdicio de alimentos del comercio local, canalizándolos hacia hogares que más lo necesitan, especialmente aquellos encabezados por mujeres o con personas que requieren

cuidados.

Durante la actividad estuvieron presentes la seremi de Desarrollo Social, Verónica Rivera; la directora regional de Fosis, Paloma Fernández; el alcalde (s) de Vallenar, Gonzalo Cortés, junto a autoridades locales, provinciales y regionales, además de colaboradoras, colaboradores y beneficiarias del programa.

El Eco Mercado busca tam-

bién involucrar a empresas locales como aportantes y movilizar voluntarios, reforzando una red de apoyo que combine sostenibilidad ambiental y ayuda social efectiva.

La delegada presidencial de la Provincia del Huasco, Karina Zárate, comentó que esta es una iniciativa que refleja el compromiso para llegar a las familias más vulnerables, que necesitan apoyo social y un tra-



UNA INSTANCIA QUE QUEDARÁ EN LOS REGISTROS DE LA REGIÓN.

bajo colaborativo entre los servicios públicos.

"Este tipo de iniciativas permiten avanzar en solucio-

nes concretas y reflejan el trabajo que estamos impulsando en la provincia del Huasco desde el Gobierno", aseveró. 